



酒生地区自治会連合会会報

福井豪雨特集

発行:平成16年9月5日

発行者:酒生地区自治会連合会

9



お礼

この度の「福井豪雨」による水害に際しまして、早速駆け付けていただき、ご丁寧なるお見舞いと共に多大のご援助をいただき、更にボランティアとして復旧作業にご協力いただきますなど、筆舌につくせないご尽力を賜り、町民一同心から感謝致しております。

一面に泥濘と化した我が故郷「前波町」を見た瞬間、身も凍り涙も出ない茫然自失の状態となりましたが、皆様方の温かいお言葉、ご支援のお陰を持ちまして、ようやく活力を取り戻しきります。

皆様方の温かいお気持ちに接した妻び、有難さをかみしめ涙しながら復旧作業に精出しております。ご先祖様が汗水たらしくご指揮ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。さて、今後ともよろしくご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。いかにも参上し、お礼申し上げるべきですが、取り急ぎ書面をもちましてお礼申し上げます。

平成十六年九月
被災者代表
前波町自治会長
江端昭吾



酒生地区自治会連合会
会長 吉村信吾

酒生地区のみなさまには、日頃より地区の発展のためにご尽力いただき、また、当自治会連合会に対しましても、深いご理解とご協力を戴き誠に有難うございます。

さて、去る7月18日の「福井豪雨」につきましては、福井市管内足羽川堤防の決壊による周辺住宅の水害、酒生地区、一乗地区、美山町その他多くの地区に於いて、かつてない程の被害を被りました。特に、当地区では、前波町と宿布の川沿え住宅のみなさまには、目を覆うばかりの惨劇となり、被害も筆舌につくせない甚大なものがありました。

このような状況の中にあって、当酒生地区の多くのボランティア活動、並びに公民館を中心とした各種団体の長期に亘るご支援と全国からのご援助、福井市からの多くの物資のご援助に対しまして、心より感謝申し上げます。

つきましては、酒生地区のみなさまより心温まるご協力を戴きました義援金の、配布方法と配布明細をご報告申し上げまして、御礼のご挨拶とさせて戴きますと共に、被災に遭われましたみなさまには、心よりお見舞い申し上げます。



酒生公民館

館長 高屋正一

仲秋の候、酒生地区民の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、公民館活動に対しまして何かとご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度の「福井豪雨」では、当地区でも各地で被害を受けました。中でも前波町が大変な水害を被りました。被災者の皆様には心からお見舞い申し上げます。

当公民館を救援本部として、被災者の避難はもちろん早速救援活動を始めました。自治会をはじめ各種団体の呼びかけに応え、即時に多くの善意の集結が見られました。酒生地区民の物心両面にわたる力強い支援活動の姿を見るに改めて地区民の郷土愛、同胞愛、團結心の強さを感じ感動しました。

その後、前波町も徐々に復旧に向かっておりますこと、皆様と共に喜び申し上げたいと思います。

この度の災害を通して、いま一度、各人が防災意識を高め、普段から地域の安全を守るために何をすればよいか、さらには非常時の対応についても考えておく必要があると痛感した次第です。地区内外の多くの皆様の善意に感謝申し上げ、被災地の一日も早い復活をお祈り申し上げます。